

# *Fortalece gobierno de Venezuela la eficiencia en la distribución de productos básicos*

---



Caracas, 23 dic (RHC) El presidente de la empresa Bolivariana de Puertos, Efraín Velasco, aseguró en Caracas que Venezuela fortaleció la eficiencia al distribuir productos básicos desde julio último, cuando quedó instaurada la Gran Misión Abastecimiento Soberano y Seguro.

Aseveró Velasco que durante los últimos cinco meses fueron descargadas en el territorio nacional más de dos millones 500 mil toneladas de alimentos, medicinas y otros bienes de primera necesidad.

El funcionario venezolano destacó que como promedio se despachan más de MIL vehículos diarios, y antes salían solo 200 o 300, lo cual evidencia la rapidez y simplificación de trámites para las descargas portuarias.

El crudo venezolano cerró su cuarta semana consecutiva en alza, cotizándose en un promedio de 45,27 dólares por barril, reportó el Ministerio de Petróleo y Minería.

En su informe semanal, el organismo añadió que del 19 al 23 de diciembre el petróleo de la nación sudamericana aumentó 0,14 centavos de dólar, tras registrar su mayor valor anual dos semanas atrás.

En lo que va de año, el hidrocarburo del país se ubica en 34,94 dólares por barril como promedio.

Según dicha fuente oficial, las cestas petroleras a nivel internacional van en ascenso por las expectativas en torno al acuerdo de reducción firmado por la Organización de Países Productores de Petróleo (OPEP) y otros importantes exportadores.

El 30 de noviembre pasado la entidad acordó reducir 1,2 millones de barriles diarios su producción y mantener un techo conjunto de 32,5 millones de barriles diarios a partir del 1 de enero de 2017.

De igual forma, los países No OPEP, se comprometieron a sacar 600 mil toneles del mercado cada jornada.

La depresión en los precios del crudo viene desde 2014 y constituye el ciclo más largo a la baja en ese rubro registrado en los últimos 45 años.

El presidente de la Federación Unitaria de Trabajadores Petroleros de Venezuela (Futpv), Wills Rangel, afirmó que la industria del oro negro en Venezuela se fortalecerá en 2017.

El dirigente comentó que las medidas para potenciar la industria estatal, anunciadas por el presidente Nicolás Maduro, así como el acuerdo de reducción en la Organización de Países Productores de Petróleo contribuirán a la recuperación del crudo en los mercados.

En una entrevista publicada por el rotativo Ultimas Noticias, explicó que para renovar la actividad de la estatal petrolera Pdvsa, unos 90 mil trabajadores de diferentes nóminas ya participaron en mesas de trabajo, las cuales continuarán en 2017.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/116495-fortalece-gobierno-de-venezuela-la-eficiencia-en-la-distribucion-de-productos-basicos>



**Radio Habana Cuba**